



LA FONDATION MADELI-AIDE
pour l'éducation

RAPPORT ANNUEL 2022-2023 : RETOUR SUR 25 ANS D'ENGAGEMENT POUR LA RÉUSSITE DES JEUNES MADELINOTS



La Fondation a dévoilé, lors de son assemblée générale annuelle du 13 mars dernier, son rapport annuel 2022-2023, qui souligne 25 ans d'engagement à la promotion des études et au soutien à la réussite et à la persévérance scolaires chez les jeunes des Îles-de-la-Madeleine.

Consultez le rapport annuel 2022-
2023

Présentant une multitude de photos, de souvenirs, de statistiques et de faits marquants des 25 dernières années, ce document met en valeur l'impact considérable de la Fondation créée en 1998 par feu Jean Lapierre.

Quelques données marquantes...

- **2282 bourses d'études** totalisant plus de **3 millions \$** remises aux étudiantes et étudiants depuis 1998.
- Plus de **1,5 million \$** versés au Groupe persévérance scolaire (GPS) depuis 2006 pour soutenir la réalisation de projets visant à accroître

la réussite et à diminuer le décrochage dans les écoles de l'archipel.

- **22 ans de soupers au homard** rassemblant des centaines de convives à Québec et Montréal. Plus de 3,7 millions \$ ont ainsi été recueillis en 25 ans par les activités-bénéfice pour permettre à la Fondation de réaliser sa mission.
- **Trois campagnes de financement** (2006-2011, 2012-2017 et 2018-2023) qui ont permis de recueillir plus de 5 millions \$ en dons et services.
- **Six présidents:** feu Jean Lapierre, Léonard Aucoin, Louis Cormier, feu Franklin Delaney, Line Cormier et le président actuel Jocelyn Aucoin.
- **55 administrateurs** bénévoles dévoués.



Jocelyn Aucoin, président de la Fondation et ancien boursier

« Je suis très fier de l'impact de la Fondation dans la communauté madelinienne et je remercie de tout cœur les centaines de fidèles donateurs, bénévoles et partenaires sans qui ce succès aurait été impossible.

Que vous soyez aux Îles ou à l'extérieur, les jeunes Madelinots savent qu'ils peuvent compter sur votre appui qui fait une réelle différence dans la poursuite et la réussite de leurs études. Je vous invite d'ailleurs à rester à l'affût des détails de notre prochaine campagne majeure de financement qui sera lancée d'ici cet été »

**SOUPERS-BÉNÉFICE 2024
NE MANQUEZ PAS LE BATEAU !**

SOUPERS-BÉNÉFICE 2024

Festin de homard comme aux Îles!



Présenté
par



Coprésidence
d'honneur



Laurent
Duvernay-
Tardif

Rendez-vous sur le quai

28 mai à Montréal
29 mai à Québec



LA FONDATION MADELI-AIDE
pour l'éducation

Assurez-vous d'être des nôtres pour ces soupers croisière inoubliables le **mardi 28 mai** à bord du *AML Cavalier Maxim*, à Montréal, et le **mercredi 29 mai** à bord du *AML Louis Joliet*, à Québec.

L'équipage de Croisières AML, présentateur de l'événement, et nos coprésidents d'honneur, M. Yan Boudreau, Madelinot, ancien boursier et président du Groupe Medway, ainsi que M. Laurent Duvernay-Tardif vous accueilleront pour déguster du **homard des Îles** offert à **volonté**, accompagné de vin pendant le repas, dans une ambiance authentiquement madelinienne.

Votre présence contribuera à soutenir les jeunes Madelinots dans leur parcours éducatif et leur désir de réussir.

Les places s'envolent rapidement ! Achetez vos billets maintenant!

Pour acheter vos billets, cliquez ici

Vous êtes dans l'impossibilité de participer aux soupers?
Soutenez-nous en faisant un don! Cliquez ici.

Contact

Envoyé par bureau@madeli-aide.ccsend.com alimenté par



Try email marketing for free today!